



Roquebrune-Cap-Martin Maison à vendre (06190)

 Pièces
 9 Pièces

 Superficie
 168 m²

 Référence
 86114334

 Prix
 1 290 000 €

MAISONS & APPARTEMENTS

Située dans un environnement préservé et bénéficiant d'un calme absolu, cette maison d'habitation édifiée sur quatre niveaux en restanques offre un cadre de vie unique entre ciel, mer et montagne. Dès l'entrée (niveau rue), vous serez séduit par un spacieux espace de vie composé d'un double séjour lumineux, d'une cuisine indépendante, d'un cellier et de toilettes. Un escalier intérieur mène à l'étage inférieur, où se trouvent trois chambres confortables, une salle d'eau avec WC et des dégagements. Le troisième niveau accueille un appartement indépendant avec séjour, cuisine ouverte, deux ...

Located in a preserved environment and benefiting from absolute tranquility, this four-level terraced house offers a unique living experience between sky, sea, and mountains. Upon entering (street level), you will be charmed by a spacious living area consisting of a bright double living room, an independent kitchen, a pantry, and a toilet. An internal staircase leads to the lower floor, where you will find three comfortable bedrooms, a shower room with toilet, and hallways. The third level features an independent apartment with a living room, open kitchen, two bedrooms, and a bathroom with ...

AGENCE DUMAS NICE

1 place Max Barel - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





